

KAN AR MOR - Complémentaire Frais de santé à compter du 01/04/2024

Gérée par la société WTW

Tarifs 2025

Taux exprimés en % PMSS (Plafond Mensuel de Sécurité Sociale)

PMSS 2025 = 3 925.00 €

	SALARIÉ Obligatoire		CONJOINT facultatif		ENFANT falcutatif (par enfant, gratuit à compter du 3ème)	
	% PMSS	€	% PMSS	€	% PMSS	€
Garantie BASE	1.46%	57.31 €	1.59%	62.41 €	0.72%	28.26 €
OPTION en + de la Base	0.43%	16.88 €	0.43%	16.88 €	0.23%	9.03 €
Garantie avec OPTION		74.19 €		79.29 €		37.29 €

Montant des cotisations mensuelles 2025

> Seule la Garantie de Base individuelle du salarié est obligatoire : **57.31 €**

> Répartition financière de la Base individuelle obligatoire du salarié 50/50 :

Salarié	28.65 €	50%
Employeur	28.66 €	50%

Choix de la Garantie	BASE	Part Employeur sur Bulletin paie	Part Salarié retenue sur Bulletin paie	Part Salarié sur son Compte Bancaire
SALARIÉ Obligatoire	57.31 €	28.66 €	28.65 €	0.00 €
SALARIÉ + 1 ENFANT	85.57 €	28.66 €	28.65 €	28.26 €
SALARIÉ + 2 ENFANTS (et +)	113.83 €	28.66 €	28.65 €	56.52 €
SALARIÉ + 1 ADULTE	119.72 €	28.66 €	28.65 €	62.41 €
SALARIÉ + 1 ADULTE + 1 ENFANT	147.98 €	28.66 €	28.65 €	90.67 €
SALARIÉ + 1 ADULTE + 2 ENFANTS (et +)	176.24 €	28.66 €	28.65 €	118.93 €

Choix de la Garantie	OPTION	Part Employeur sur Bulletin paie	Part Salarié retenue sur Bulletin paie	Part Salarié sur son Compte Bancaire
SALARIÉ	74.19 €	28.66 €	28.65 €	16.88 €
SALARIÉ + 1 ENFANT	111.48 €	28.66 €	28.65 €	54.17 €
SALARIÉ + 2 ENFANTS (et +)	148.77 €	28.66 €	28.65 €	91.46 €
SALARIÉ + 1 ADULTE	153.48 €	28.66 €	28.65 €	96.17 €
SALARIÉ + 1 ADULTE + 1 ENFANT	190.77 €	28.66 €	28.65 €	133.46 €
SALARIÉ + 1 ADULTE + 2 ENFANTS (et +)	228.06 €	28.66 €	28.65 €	170.75 €